



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

Visit and Win! - Celebrate the 10th anniversary of the Map of NB Farmers' Markets!

Visit New Brunswick Farmers' Markets this summer and fall and sticker your passport along the way!

How to play: Collect 10 stickers from any of the 44 NB farmers' markets, the National Farmers Union in NB, and the NB Food and Beverages team. One sticker per passport per person per market. Multiple entries allowed, but one entry at a time.

The NFU-NB will have table at most markets with a special extra sticker (dates and locations can be found at www.nfunb.org/events/). Find the NB Food and Beverage team for a special extra sticker at markets or other events.

Contest Terms and Conditions

The NB Farmers' Markets Passport Contest ("the Contest") is administered by The National Farmers Union in New Brunswick (the "Sponsor" or "the NFU-NB"). Any questions, comments or complaints regarding the Contest should be directed to the Sponsor by email. By participating in this Contest, each contestant agrees to be legally bound by these Official Rules and Regulations (the "Rules").

The contest will begin Saturday, August 1, 2026, at 12:00 am until Saturday, October 31, 2026, at 11:59 pm. The winners will be notified by November 15, 2026.

ELIGIBILITY

The Contest is open to all legal residents of Canada who:

1. are ten (10) years of age or older as of the date of entering the Contest;
2. minors are permitted to participate on the condition they have received

Visitez et gagnez ! Célébrez le 10^e anniversaire de la Carte des Marchés Fermiers du N.-B. !

Cet été et cet automne, visitez les marchés fermiers du Nouveau-Brunswick et collectionnez les autocollants dans votre passeport lors de vos visites !

Comment jouer : Collectez 10 autocollants dans les 44 marchés fermiers du Nouveau-Brunswick, l'Union Nationale des Fermiers au NB, et Aliments et boissons locaux du N.-B. Un autocollant par passeport, par personne, et par marché. Les inscriptions multiples sont permises, mais une seule à la fois.

Recherchez le kiosque de l'UNF-NB pour obtenir un autocollant spécial (les dates et lieux sont disponibles sur www.nfunb.org/fr/events/). Recherchez l'équipe d'Aliments et boissons N.-B. aux marchés et d'autres événements pour obtenir leur autocollant.

Règlements complets et conditions du Concours

Le Concours « Passeport des marchés fermiers du Nouveau-Brunswick » (ci-après « le Concours ») est organisé par l'Union nationale des fermiers du Nouveau-Brunswick (ci-après « l'Organisatrice » ou « l'UNF-NB »). Toute question, remarque ou réclamation concernant le Concours doit être adressée à l'Organisatrice par courriel. En participant à ce Concours, chaque personne participante accepte d'être légalement liée par les présents Règlements officiels (ci-après « les Règlements »).

Le Concours débutera le samedi 1er août 2026 à minuit et se terminera le samedi 31 octobre 2026 à 23h59. Les gagnants seront informés au plus tard le 15 novembre 2026.

Conditions d'élégibilité :



consent from their parent/legal guardian

3. are not employees, representatives, or agents of the National Farmers Union in New Brunswick.
4. have agreed to comply with applicable federal, provincial, municipal, and local laws (including, but not limited to, laws relating to libel and obscenity), assume responsibility for their activities, and not to harass, disrupt, abuse, or invade the privacy rights of others; and
5. have read, accepted, and agreed to comply with these Rules.

1. Each completed passport sheet can only be entered once.
2. There is no limit of entries per person allowed for the contest, but one entry must be submitted at a time.
3. **No purchase is necessary to enter the contest or win.**

PRIZES

1. One of three local food and beverage gift packs valued at \$150.00 each.
2. One local food and beverage gift pack valued at \$50.00 and National Farmers Union merch for a completed passport including an NFU-NB sticker.
3. One local food and beverage gift pack valued at \$100.00 for a completed passport including both an NFU-NB and NB Food and Beverage sticker.
4. One local food and beverage gift pack valued at \$50.00 for a completed passport including 5 or more stickers from small farmers' markets (exclusively: Nackawic Millville Rural Community Market, Outdoor summer market, St. Stephen Vendor's Market, Chocolate River Station Farmers' Market, Marché Kouchibouguac

Le Concours est ouvert à toutes les personnes résidant légalement au Canada qui :

1. sont âgées d'au moins dix (10) ans à la date de participation au Concours ;
2. les mineurs sont autorisés à participer à condition d'avoir obtenu le consentement de leurs parents ou de leur tuteur légal ;
3. ne sont pas employées, représentantes ou agentes de l'UNF-NB ;
4. ont accepté de se conformer aux lois fédérales, provinciales, municipales et locales applicables (y compris, sans s'y limiter, les lois relatives à la diffamation et à l'obscénité), d'assumer la responsabilité de leurs actes et de ne pas harceler, perturber, maltraiter ou porter atteinte à la vie privée d'autrui ; et
5. ont lu, accepté et s'engagent à respecter les Règlements.

1. Chaque feuille de passeport remplie ne peut être enregistrée qu'une seule fois.
2. Il n'y a pas de limite au nombre de participations autorisées par personne pour ce Concours, mais une seule participation doit être soumise à la fois.
3. **Aucun achat n'est nécessaire pour participer au Concours ou pour gagner.**

PRIX

1. L'un des trois coffrets cadeaux de produits alimentaires locaux et de boissons locales, d'une valeur de 150,00 \$ chacun.
2. Un coffret cadeau de produits alimentaires locaux et de boissons locales, d'une valeur de 50,00 \$ et des articles de l'UNF, pour tout passeport validé, comprenant notamment un autocollant UNF-NB.
3. Un coffret cadeau de produits



- Market, Petitcodiac Farmers' Market, Salisbury Farmers and Artisans Market, The Old Church Farmers' Market, or The Port Elgin Farmers' Market).
5. One local food and beverage gift pack valued at \$50.00 for a completed passport including 5 or more stickers from large farmers' markets (exclusively: Woodstock Farm and Craft Market, Kingston Farmer's Market Cooperative, Queen Square Farmers' Market, Saint John City Market, St. Andrews Farmers' Market, Fredericton Boyce Farmers' Market, Garrison Night Market, Marché des fermiers de Bouctouche Farmers' Market, Marché Dieppe Market, Marché Moncton Market, or Marché Shediac Market).
 6. One local food and beverage gift pack valued at \$50.00 for a completed passport including a sticker from at least one market in every region as per the NB Map of Farmers' Markets regions (Saint John River Valley Region, Fundy Coast Region, Appalachia to Acadian Region, Capital City Region, and Northumberland Strait Region).
 7. One of five local food and beverage gift packs valued at \$50.00 each for a completed passport including all stickers from one region, one prize per region, as per the NB Map of Farmers' Markets regions. (Saint John River Valley – 7 possible markets; Fundy Coast – 12 possible markets; Appalachia to Acadia – 8 possible markets; Capital City – 5 possible markets; and Northumberland Strait – 12 possible markets).

Details about which markets are listed in each region can be found on the NB Map of Farmers' Markets, available at every farmers' market,

- alimentaires locaux et de boissons locales, d'une valeur de 100,00 \$, pour tout passeport validé, comprenant à la fois un autocollant UNF-NB et un autocollant du ministère de l'Agriculture.
4. Un coffret cadeau de produits alimentaires locaux et de boissons locales d'une valeur de 50,00 \$ pour un passeport validé comportant au moins 5 autocollants provenant de petits marchés fermiers (exclusivement : Nackawic Millville Rural Community Market, Outdoor Summer Market, St. Stephen Vendor's Market, Chocolate River Station Farmers' Market, Marché Kouchibouguac Market, Petitcodiac Farmers' Market, Salisbury Farmers and Artisans Market, The Old Church Farmers' Market, ou The Port Elgin Farmers' Market).
 5. Un coffret cadeau de produits alimentaires locaux et de boissons locales d'une valeur de 50,00 \$ pour un passeport validé comportant au moins 5 autocollants provenant de grands marchés fermiers (exclusivement : Woodstock Farm and Craft Market, Kingston Farmer's Market Cooperative, Queen Square Farmers' Market, Saint John City Market, St. Andrews Farmers' Market, Fredericton Boyce Farmers' Market, Garrison Night Market, Marché des fermiers de Bouctouche Farmers' Market, Marché Dieppe Market, Marché Moncton Market, ou Marché Shediac Market).
 6. Un coffret cadeau de produits alimentaires locaux et de boissons locales d'une valeur de 50,00 \$ pour un passeport validé comportant un autocollant provenant d'au moins un marché dans chaque région, conformément à des régions de la carte



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

visitor information centre, and public library, or online at nfunb.org.

[Submit your completed passport here](#)

Or mail your completed passport by **November 5, 2026** to:

NFU-NB Passport Contest
560 Kenneth Road,
Glassville, New Brunswick
E7L 1V3

On or about November 15, 2026, at 12:00 pm AT, in the County of Carleton, in the Province of New Brunswick, the thirteen winning entries will be randomly selected from all entries received. The contestants who own the selected entries, and who are otherwise eligible to win, will be the selected contestants who are eligible to win the prizes subject to compliance with these Rules.

In order to be declared a winner and be able to claim a prize, each person who is selected as a winner will have to:

- Be reached by email and/or phone number by the contest sponsors within fifteen (15) days following the selection of winners on November 15, 2026.
- Meet all Contest eligibility criteria and otherwise comply with these Rules.
- Correctly answer, without assistance of any kind, whether mechanical or otherwise, a time-limited mathematical skill-testing question to be administered by the National Farmers Union in New Brunswick.
- Complete a Contest Declaration and Release Form and return it to the National Farmers Union in New Brunswick, to the specified address, within fifteen (15) days of being

des marchés fermiers du Nouveau-Brunswick (Vallée de la rivière St-Jean, Côte de Fundy, Des Appalaches à l'Acadie, Capitale, et Détroit de Northumberland).

7. L'un des cinq coffrets cadeaux de produits alimentaires locaux et de boissons locales d'une valeur de 50,00 \$ chacun pour un passeport validé comportant tous les autocollants d'une même région, à raison d'un prix par région, (Vallée de la rivière St-Jean – sept marchés, Côte de Fundy – douze marchés, Des Appalaches à l'Acadie – huit marchés, Capitale – cinq marchés, et Détroit de Northumberland – douze marchés).

Pour savoir quels marchés sont répertoriés dans chaque région, consultez la carte des marchés fermiers du Nouveau-Brunswick, disponible dans tous les marchés fermiers, les bureaux de tourisme et les bibliothèques publiques, ou en ligne sur nfunb.org.

[Veuillez soumettre votre passeport complet ici](#)

Vous pouvez également envoyer votre passeport dûment rempli par courrier avant le **5 novembre 2026** à l'adresse suivante :
Concours de passeports UNF-NB
560 rue Kenneth,
Glassville, Nouveau-Brunswick
E7L 1V3

Vers le 15 novembre 2026, à 12 h 00 (heure de l'Atlantique), dans le comté de Carleton, dans la province du Nouveau-Brunswick, les treize participations gagnantes seront tirées au sort parmi toutes les participations reçues. Les participants auteurs des participations sélectionnées, et qui remplissent par ailleurs les conditions d'éligibilité, seront désignés comme



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

contacted as a winner on November 15, 2026.

- Upon receipt of the Contest Declaration and Release Form duly filled and signed by the winner or parent/legal guardian, the National Farmers Union in New Brunswick will contact the winner with instructions on how to claim the prize.
- In the event that any one of the conditions mentioned herein is not respected, the winner's entry will be voided, and a new selection will be made following the official contest rules until a new winner is selected.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

1. The odds of winning the Prize are dependent on the number of eligible entries received by the Sponsor during the Contest Period in accordance with these Rules.
2. The National Farmers Union in New Brunswick reserves the right at its sole discretion to disqualify any individual from the Contest and to ban the individual from any future National Farmers Union in New Brunswick contest if it believes the participant is in violation of the official rules, acting in an unsportsmanlike or disruptive manner, or with intent to annoy, abuse, threaten or harass any other person.
3. The prize must be accepted as awarded. No substitution of the prize is permitted except by the National Farmers Union in New Brunswick in its sole discretion. The National Farmers Union in New Brunswick reserves the right to substitute any prize with another prize of equal or greater value, if a prize cannot be awarded as described for any reason.

gagnants et pourront prétendre aux prix, sous réserve du respect des Règlements.

Pour être déclarée gagnante et pouvoir réclamer son lot, chaque personne sélectionnée comme gagnante devra :

- Être joignable par courriel et/ou par téléphone par les organisateurs du Concours dans les quinze (15) jours suivant la sélection des gagnants, le 15 novembre 2026.
- Répondre à tous les critères d'éligibilité du Concours et se conformer à l'ensemble des Règlements.
- Répondre correctement, sans aucune aide, qu'elle soit mécanique ou autre, à une question mathématique d'aptitude soumise à une limite de temps, qui sera posée par l'UNF-NB.
- Remplir le formulaire de déclaration et de décharge du Concours et le renvoyer à l'UNF-NB, à l'adresse indiquée, dans les quinze (15) jours suivant la notification de son statut de gagnante, le 15 novembre 2026.
- Dès réception du formulaire de déclaration et de décharge du Concours dûment rempli et signé par la personne gagnante ou son parent/tuteur légal, l'UNF-NB contactera la personne gagnante pour lui fournir les instructions nécessaires à la réclamation de son prix.
- Si l'une des conditions mentionnées dans les Règlements n'est pas respectée, la participation de la personne gagnante sera annulée et une nouvelle sélection sera effectuée conformément au règlement officiel du Concours jusqu'à ce qu'une nouvelle personne gagnante soit désignée.

GÉNÉRALITÉS



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

4. The prize is transferable; however, it is not redeemable for cash or credit, in whole or in part. The prize cannot be combined with any other offer.
5. Entrants agree to abide by the terms of these Official Rules and by all decisions of the National Farmers Union in New Brunswick, which are final in all matters pertaining to the Contest. By entering, participants release and hold harmless the National Farmers Union in New Brunswick, its members, trustees, agents, officers, contractors, volunteers, and employees from any and all liability for any claims, demands, actions, complaints, suits, injuries, loss or damage of any kind, or other forms of liability arising from or in connection with the Contest or any prize won.
6. By entering, you consent to the National Farmers Union in New Brunswick's use, should you become a winner, of your name, place of residence, and your testimony without further compensation or notice, for publicity, advertising, or informational purposes in any media or format (including the Internet) in connection with this Contest, the National Farmers Union in New Brunswick, or future similar contests. By entering, you declare that you have complied with the Contest Rules.
7. The Sponsor reserves the right to void any entry and/or withdraw, suspend, amend or terminate this Contest in whole or in part (or to amend these Rules) in any way at any time without prior notice (but subject to applicable law), in the event of an error, technical problem, computer virus, bugs, tampering, unauthorized intervention, fraud, technical failure or any other

1. Les chances de remporter le Prix dépendent du nombre de participations admissibles reçues par l'Organisatrice pendant la Période du Concours, conformément aux Règlements.
2. L'UNF-NB se réserve le droit, à sa seule discrétion, de disqualifier toute personne du Concours et de l'exclure de tout futur Concours organisé par l'UNF-NB si elle estime que la personne participante enfreint les Règlements officiels, se comporte de manière antisportive ou perturbatrice, ou agit dans l'intention d'importuner, d'insulter, de menacer ou de harceler toute autre personne.
3. Le lot (prix) doit être accepté tel qu'il est attribué. Aucune substitution du prix n'est autorisée, sauf décision contraire de l'UNF-NB, à sa seule discrétion. L'UNF-NB se réserve le droit de remplacer tout prix par un autre lot de valeur égale ou supérieure, si un lot ne peut être attribué tel que décrit pour quelque raison que ce soit.
4. Le prix est transférable ; toutefois, il n'est pas échangeable contre de l'argent ou un crédit, en tout ou en partie. Le prix ne peut être cumulé avec aucune autre offre.
5. Les participant(e)s s'engagent à respecter les dispositions des Règlements officiels ainsi que toutes les décisions de l'UNF-NB, qui sont définitives pour toutes les questions relatives au Concours. En s'inscrivant, les participant(e)s dégagent l'UNF-NB, ses membres, ses administrateurs, ses mandataires, ses dirigeants, ses sous-traitants, ses bénévoles et ses employés de toute responsabilité concernant toute réclamation, demande, action, plainte, poursuite,



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

cause beyond the reasonable control of the Sponsor that, in the Sponsor's sole discretion determines, interferes with the proper conduct of this Contest as contemplated by these Rules, or in the event of any accident, printing, administrative, or other error or any kind, or for any other reason.

8. The Sponsor reserves the right, in its sole and absolute discretion, and without prior notice, to adjust any of the dates and/or time frames stipulated in these Rules, to the extent necessary, for purposes of verifying compliance by any contestant or entry, with these Rules, or as a result of technical problems, or in light of any other circumstances which, in the opinion of the Sponsor, in its sole and absolute discretion, affect the proper administration of the Contest as contemplated in these Rules.
9. In the event of any discrepancy or inconsistency between the terms and conditions of these Rules and disclosures or other statements contained in any Contest-related materials, these Rules shall prevail, govern, and control.
10. This Contest is subject to all applicable federal, provincial, municipal, and local laws and regulations. The decisions of the Sponsor with respect to all aspects of this Contest are final and binding on all contestants without right of appeal, including, without limitation, any decisions regarding the eligibility/disqualification of contestants, entries, and votes.

PRIVACY

By entering the Contest, each contestant expressly consents to

blesure, perte ou dommage de quelque nature que ce soit, ou toute autre forme de responsabilité découlant du Concours ou liée à celui-ci, ou à tout prix remporté.

6. En participant, vous acceptez que l'UNF-NB, si vous êtes désigné(e) gagnant(e), utilise votre nom, votre lieu de résidence et votre témoignage, sans autre compensation ni préavis, à des fins de publicité, de promotion ou d'information, sur tout support ou format (y compris Internet), dans le cadre du présent Concours, de l'UNF-NB ou de futurs Concours similaires. En participant, vous déclarez avoir respecté les Règlements du Concours.
7. L'Organisatrice se réserve le droit d'annuler toute participation et/ou de retirer, suspendre, modifier ou mettre fin au présent Concours, en tout ou en partie (ou de modifier les Règlements), de quelque manière que ce soit et à tout moment, sans préavis (sous réserve toutefois de la législation applicable), en cas d'erreur, de problème technique, de virus informatique, de bogues, d'altération, d'intervention non autorisée, de fraude, de défaillance technique ou de toute autre cause échappant au contrôle raisonnable de l'Organisatrice qui, à la seule discrétion de cette dernière, entrave le bon déroulement du présent Concours tel qu'envisagé par les Règlements, ou en cas d'accident, d'erreur d'impression, d'erreur administrative ou de toute autre erreur de quelque nature que ce soit, ou pour toute autre raison.
8. L'Organisatrice se réserve le droit, à sa seule et entière discrétion, et sans préavis, de modifier les dates et/ou les



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

the Sponsor, its agents and/or representatives, storing, sharing, and using the personal information submitted with his/her entry only for the purpose of administering the Contest, unless the contestant otherwise specifies by giving Sponsor notice in writing.

No further informational or marketing communications will be received by the entrant unless the entrant provides the National Farmers Union in New Brunswick with explicit permission to do so.

délais stipulés dans les Règlements, dans la mesure nécessaire, afin de vérifier la conformité de toute personne participante ou de toute participation aux Règlements, ou en raison de problèmes techniques, ou compte tenu de toute autre circonstance qui, de l'avis de l'Organisatrice, à sa seule et entière discrétion, affecte le bon déroulement du Concours tel qu'envisagé dans les Règlements.

9. En cas de divergence ou de contradiction entre les conditions générales des Règlements et les informations ou autres déclarations figurant dans tout document relatif au Concours, les Règlements prévaudront et feront foi.
10. Le présent Concours est soumis à l'ensemble des lois et réglementations fédérales, provinciales, municipales et locales applicables. Les décisions de l'Organisatrice concernant tous les aspects du présent Concours sont définitives et s'imposent à tous les personnes participantes sans droit de recours, y compris, sans s'y limiter, toute décision relative à l'éligibilité ou à la disqualification des personnes participantes, des participations et des votes.

CONFIDENTIALITÉ

En participant au Concours, chaque personne participante consent expressément à ce que l'Organisatrice, ses agents et/ou ses représentants stockent, partagent et utilisent les informations personnelles fournies lors de son inscription uniquement aux fins de la gestion du Concours, sauf indication contraire de la part de la personne participante par notification écrite adressée à l'Organisatrice.



National Farmers Union - NB
Union nationale des fermiers - N.-B.



info@nfunb.org
nfunb.org
(506) 260-0087

La personne participante ne recevra aucune autre communication d'information ou de marketing, sauf si elle en donne l'autorisation explicite à l'UNF-NB.